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COMPTE RENDU DE REUNION DU 25 SEPTEMBRE 2024 
 

                                      

Présents : P.MAZEDIER 1er Adjoint, M.NASSO Directeur de Services Techniques. 
* Messieurs : M.AUFFROY, A BOULLET, L.CARLES, M.DELAIGUE,P.REMEUR 
* Mesdames : N.COUPILLAUD, M.BESSON, C.FABRIGUES (10h00/11h15), M.C SADOU. 
* Absents excusés :  J.C CREMER, G.GARNIER, C.THOMAS 
* ERRATUM ; compte-rendu de la réunion du 19 juin 2024. Il n'y a pas eu de délégation Escadrille Air Jeunesse lors de la cérémonie du 14/07/2024 
 

Retour sur les réalisations depuis le dernier compte rendu :Les administrés ont apprécié les activités d'été notamment = feux d'artifice, mercredi du jazz, 
Forum des asso, les travaux dans les écoles, le concours des maisons fleuries… 
Moins apprécié l'état de propreté de la commune ainsi que sa non mise en valeur, les herbes dans et sur les trottoirs, trous dans la chaussée, le fleurissement 
communal. 
 

* Information sur les arnaques internet, les sages ont proposé et fait réaliser le 18/09 par la gendarmerie un module d'information  à la population sur les 
arnaques dont nous sommes tous victimes au quotidien sur internet.  40 personnes y ont assisté et sont reparties ravies.  
Prochaines interventions, 1er trimestre 2025 sur les arnaques à domicile, et second semestre, retour sur le code de la route, ses évolutions, réalisé par la 
Préfecture. 

* Activités 2025 pour le comité: réunions d'information pour les administrés, sur des sujets de sécurité. Poursuite des randos culturelles vélo (apprendre en 
découvrant sa ville). 
 

Le comité des sages a proposé des formats de livre à la municipalité en vue d'une édition prochaine du document historique de la commune. 
 

M. BESSON a déroulé le programme "OCTOBRE ROSE" , les sages sont très mobilisés pour cette opération en étant présent sur de nombreux points de 
collecte. 
 

 

Commissions Voierie et Réseaux Divers 
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Circulation avenue de Villeneuve quelle décision finale a été prise ? 
 
Une analyse des débits, longueur et vitesse a été réalisée par le CD 
CHARENTE MARITIME au cours du printemps 2024 entre le 7 et 13 MARS 
2024. 
Destinataire des résultats, le comité des sages, a analysé les documents 
qui font  ressortir que sur la période de comptage, soit 7 jours, 
5432 véhicules ont été dénombré représentant 776VL et 372PL 
En ce qui concerne la vitesse, que 94% des véhicules n'ont pas respecté la 
vitesse imposée lors de l'étude. 
Cette étude a été réalisé depuis six mois et à ce jour aucun retour des 
administrations concernées sur les mesures qu'elles comptent prendre ? 
Le comité des sages demande quelle suite sera donnée ? 
 

Le directeur de services techniques va se rapprocher du service de la CD pour 
connaitre les conclusions et plan d'actions. 

Quel est le déroulé du programme pour les aménagements rue des vallées  
 

Le comité des sages se réjouit de la finalisation des travaux de la rue des 
Vallée. Le quartier a retrouvé le calme, grâce à la mobilisation de la mairie, des 
sages, et des riverains. 

Sécurisation de la sortie des écoles à quand l' A.S.V.P La sécurisation du secteur à la sortie des écoles est réalisée 

* Nombreux, sont les nouveaux arrivants qui choisissent notre commune 
pour ses commerces ; il est primordial d’anticiper le départ des 
commerçants et de procéder à un échange permanent avec eux 
(Boucherie, poissonnerie, boulangerie… divers commerces ambulants du 
dimanche, l'Eden).  .. dépôt de pain ?? 

Halles du marais: 
Un projet de réaménagement est en cours. Le 1er adjoint est en contact avec 
des commerçants pour que les administrés trouvent en ce lieu une diversité 
de produit y compris le dimanche matin.  

Eclairage publique au niveau du 15 rue des Corderies Sera proposé sur le budget 2025, le DST est en contact avec une société de 
luminaires solaires afin d'étudier toutes les possibilités. 

Quartier du Pinaudard/Cordries  
Quelle suite après la réunion publique du 4 Avril à 18h.30 en mairie ? 
Planification des travaux 
Quand ? 
 

Schéma directeur de la CARO est repris et planifié. Fera l'objet d'une 
présentation aux élus dans les semaines à venir. 
Réunion de démarrage des prestations le 7 octobre 2024. 
Organisation d'une réunion publique au printemps 2025. 
Points d'étapes sur les dysfonctionnements avec les habitants concernés et 
points réguliers. 
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Réfection des potelets dans la commune ? devis ? échéance – décision  Les potelets les plus abimés seront remplacés en fonction des stocks   
Pas de modification de couleur pour le moment. 

*Pose du panneau handicapé parking de la poste à quand la pose ? Vu par le service technique qui va faire le nécessaire dans les prochaines 
semaines. 

*Pose des plaques de rues commandées ? 
 un tour de commune a été réalisé, voir à prioriser les plaques des nouveaux 
lotissement – A quand la pose ? 

L'installation des panneaux des nouveaux lotissements sont à la charge des 
lotisseurs. La commune installera les plaques de rues dès leur arrivée. 

* Panneau handicapé parking de la fruitière retiré. 
 

Remis en place. 

Il reste des lampadaires boules à quand la modernisation ? La couverture de l'éclairage public est 100% LED. Les lampadaires boules 
feront l'objet d'une modernisation avant fin d'année. 

*Revoir le rond-point au bas de la rue de la poste (agressif et non 
réglementaire) 

Chiffrer l'aménagement de ce rond-point. Pas au programme immédiat  
 

* Parking du collège à rénover avez-vous contacter les parties prenantes Propriété du département, un projet de modernisation est en réflexion 
 

A quand la finalisation des travaux au carrefour De Gaulle/ Villeneuve ? 
 

 Les panneaux Cédez le passage ont été changé, le traçage au sol réalisé, la 
haie proche fait l'objet d'un contrôle  

* Ou en est la réalisation de l’accès piéton parallèle à l’avenue de 
Villeneuve ???? les personnes âgées, les parents avec poussette le réclame  

150 mètres de voie ont été réalisé cet été, un revêtement sera posé lors d'une 
période moins pluvieuse. 
 

* Retrait panneau STOP allée Bellevue Sera fait lors de la réfection de la peinture au sol 2024. 

Le panneau d'entrée de Villeneuve est dans un état lamentable Quid? Le Département répond qu'il est encore lisible, donc pas de changement. 

* Demande de rénovation du mur extérieur du cimetière côté rue du 
Souvenir. Projet prévu… mais le quand ? reste une interrogation ? 

Reportée suite au départ d'un agent 

Après un an de service quel bilan du logiciel ASTECH ? RAS il est entretenu pas le DST. 

Floraison de la commune hormis les jardinières d'entrée et sortie de ville 
le reste et à repenser sans les sages pour 2025 qui engagent de nouvelles 
activités pour 2025 

La commune a bien pris note 

Ou en est le projet de maisons inter générationnelles ? Les premiers travaux devraient commencer prochainement. 
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QUESTIONS NOUVELLES  
 

*Moulin de Saint-Saturnin:  Non tondu: Chemin communal - entre le 8 et 
le 9 - Chemin des chênes verts - Circuit des fontaines. 
*Parking du lotissement, plus de revêtement qui amène des cailloux qui 
bouche régulièrement  l'avaloir. 
* Pompe de relevage qui peine à fonctionner  à cause des gravillons. 

 Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés. 
 
Nous ferons le point lors d'une prochaine réunion. 

Projet de jumelage avec Domessin ? information du publique Un article sera présenté sur le prochain 'MAG" 

* Demande de remise en état des installations sportives du "Pas des 
Vaches" Lieu servant de promenade aux chiens (actuellement très sale)  

Un projet de financement participatif est en cours d'élaboration. Ecriture 
préalable d'un projet et étude du budget. Réalisation souhaitée Septembre 
2024. Toujours d'actualité au 2éme semestre 

Suite à l'intervention ENEDIS, sur les lignes électriques des arbres ont été coupés, 
a quand son ramassage ? 

Les branches coupées par Enedis doivent être retirées par les propriétaires 
des terrains. 

Ou en est la vente des appartements de l'ancienne gendarmerie ? 
(apport de dividendes à la commune) si nécessaire actuellement ! 

Un rendez-vous est programmé le 2 octobre avec ORPI, l'Adresse et la 
municipalité 

Précédemment,  une fois par an avait lieu un grand nettoyage des lotissements 
(trottoirs, espaces verts etc..).  
quand n' est-il actuellement, car nécessité ++ Est-ce prévu et quand ? 

Les travaux de tonte et d'entretien sont organisés en fonction des moyens et 
sur l'ensemble de la commune y compris pour la périphérie communale 
comme la rue des fontaines, ou les autres secteurs.  

 

DATES DES FETES ET CEREMONIES PREVUES 
 

 * Dates des fêtes et cérémonies du quatrième trimestre 2024 Cérémonie du 11 novembre avec une exposition sur les conflits passés 

* Sujet du prochain article des Sages Mag Janvier 2025 Non déterminé  

* Communication par le comité des sages. Une adresse mail : sages17620@gmail.com est à la disposition des 
administrés pour toutes questions. 

 

PROCHAINE REUNION LE : Mercredi 13 Novembre de 10h00 heures à 12h00 
 

 

mailto:sages17620@gmail.com

